

---

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## 46. DATENSCHUTZBERICHT HESSEN

07.05.2018

---

- **Hohes Datenschutzniveau**
- **Besondere Verantwortung bei Patientendaten**

Anlässlich der Vorstellung des 46. Hessischen Datenschutzberichts erklärte der datenschutzpolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Dr. h.c. Jörg-Uwe HAHN, der auch Vorsitzender des Unterausschusses Datenschutz ist: „Trotz der vom Hessischen Datenschutzbeauftragten aufgeführten Beispiele für Datenschutzverstöße, die ernst zu nehmen und abzustellen sind, kann festgestellt werden, dass das Datenschutzniveau in Hessen auch 2017 hoch ist. Aus Sicht der Freien Demokraten ist es bedauerlich, dass es auch im vergangenen Jahr wieder zu einem unsensiblen Umgang mit Patientendaten gekommen ist. Allen, die im Gesundheitswesen mit Patientendaten arbeiten, müssen sich endlich der besonderen Verantwortung klar werden und den Schutz der Daten sicherstellen.“

Weiter erklärte Hahn:

„Vor dem Hintergrund der auch im Jahr 2017 bestehenden besonderen Herausforderungen bei der Umsetzung der Europäischen Datenschutzgrundverordnung gilt unser ausdrücklicher Dank daher an dieser Stelle dem Hessischen Datenschutzbeauftragten, Professor Dr. Ronellenfitsch, und seinem Mitarbeiterstab für die erneut intensive Recherche- und Prüfarbeit, die sie jährlich für ihren Bericht leisten.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)